
開催日時

　５　校長会より　　　（帯川校長）

　　　　受賞者など退席誘導の係や舞台展開の係の確認。

　　　・高Ｐ連ホームページについて

　２　調査広報委員会より　　　（清水副会長）

Ⅱ　連絡・報告事項

　　　　　事前準備を念入りにした効果があった。

　　　事務局から依頼状を出すこととする。

　　　・定期総会・会長研修会について

　　　研修大会打ち合わせ資料に基づき、説明。

　２　関係教育団体等への役員の派遣について　　(柳川会長)

　　　・定期総会・会長研修会の反省、課題について

　　　特になし

　　　時間配分等運営方法を検討する。

　４　定期総会・会長研修会の反省、課題について　　（柳川会長・羽生事務局長）

　　　登壇者への連絡ミスについて、謝罪と課題→１１月県大会で事情説明し、今後は理事会で決定後、

　１　会長より　　　（柳川会長）

　　　23年度関係教育団体派遣役員一覧を参照し説明。

　　　・第１回社会環境健全化推進街頭キャンペーンの日程について

　　　　後日、一覧表を事務局に送付。

　　　　したい。

　　　　反省をもとに、今後に活かしたい。

県民センター５階研修室　平成２３年６月２３日（木）

神奈川県立高等学校ＰＴＡ連合会

　４　研修委員会より　　　（木下副会長）

　３　健全育成委員会より　　　（山本総務）

　　　　現在のサーバーを使用し、理事会の資料などを事前配布したり、メーリングリスト機能などを活用

　3　予定者研修会の反省と課題について　　　（柳川会長）

Ⅰ　協議事項

　１　研修大会運営と役割分担について　　(安達総務 )

　　　避難経路を大会当日の朝確認することとした。
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・開会の言葉　　　副会長　木下紀美
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　・　理事会・行事について説明。

　・　交通費について説明。

　・　地区活動費・交通安全活動費の振込について説明。

　　　９）新旧会長歓送迎会について　

　　　　・研修時、司会の校長先生が上手で盛り上がった。

　　２　地区情報交換ほか

・閉会の言葉　　　副会長　清水泰成

　　　６）全国高Ｐ連事務局インフォメーションＮＯ１３３、１３４の送付　

　　　　Ｐ３の通り。

　　　４）「全高Ｐ連賠償責任保障制度」事故支払い済みリスト（Ｈ２２年度分）について　

　　　５）平成２４年度理事会開催場所について

　８　事務局より　　　事務局長

　　　１）かながわハイスクール節電コンテストの実施について　

　　　　・定期総会反省として、音響・パソコン機器設定の見直し。

　　　　・会長研修時、ひと部屋に複数班だと落ち着かない。

　　　　　来年度、県民センター改修工事に伴う理事会会場確保について。

　　　　・本日の理事会の情報を地区理事会で伝えたい。

　６　生涯学習課より　　　（荻野副主幹）

　　　　別紙のとおり。

　　　　・研修時、パーテーションがあると良い。

　　　　・年２回の地区総会でしか単Ｐ会長と会えないので、機会を増やしたい。

　　　７）理事会　当番表について　

Ⅳ　今後の予定　　　事務局

　　　８）交通安全功労者表彰について　

　　　・その他

　　　　ＤＶＤ「めぐみ」の紹介。

　７　外部会議報告　　　（木下副会長）

　　１　旅費及び食事代等支給に関する運用基準について　　　（平賀会計）

Ⅲ　その他

　　　　　家庭での取り組みを計画、実施し、３月の環境シンポジュウムで発表予定。

　　　２）平成２２年度ＰＴＡ会員等調査について　

　　　３）高Ｐ役員・理事の「ＰＴＡ団体傷害保険」加入について　

　　　・平成２３年度生涯学習指導者研修「県立高校ＰＴＡ担当教員コース」への役員の派遣について

　　　　役員８名参加予定。


